

Conférence dans le cadre du Cours public 2011-2012  
de la Fondation Brailard Architectes

# DENSITÉ ET LOGEMENT COLLECTIF: INNOVATIONS ARCHITECTURALES ET URBAINES DANS LA SUISSE CONTEMPORAINE PAR NICOLAS BASSAND



FONDATION  
BRAILLARD  
ARCHITECTES

[www.brailard.ch](http://www.brailard.ch)

**MERCREDI 28 MARS 2012**

**12H15 - 13H45**

FONDATION BRAILLARD ARCHITECTES  
RUE SAINT-LÉGER 16, 1205 GENÈVE

**CONFÉRENCIER**

Nicolas Bassand, docteur en architecture, est chargé de cours à l'École polytechnique fédérale de Lausanne. Il a soutenu une thèse de doctorat intitulée : Densité et logement collectif: innovations architecturales et urbaines dans la Suisse contemporaine.

**PROPOS**

La densité du bâti (coefficient constitué de surfaces de terrain à bâtir et de surfaces de plancher disponibles) a fait l'objet de nombreuses recherches sur des formes urbaines et architecturales durant le vingtième siècle. Mais depuis une dizaine d'années, la notion de densité perçue semble être davantage valorisée par les architectes et les chercheurs spécialisés dans le domaine. En ce qui concerne le logement collectif en Suisse, des réalisations récentes aux formes denses et compactes laissent transparaître à cet égard un terrain novateur se démarquant d'une production courante..